

UCAPAN “MARHABAN” (SUNNAH YANG TERLUPAKAN)

Yakni mengucapkan setelah menjawab salam kalimat: Marhaban , semoga Allah memberkahi kalian dan menambahkan barakah kepada kalian. Ucapan Marhaban setelah menjawab salam itu sunnah yang jelas.

Sesungguhnya Nabi berkata kepada Putri beliau Fathimah radhiyallahu anha:

Marhaban putriku. (HR. Bukhari 3623 dan Muslim 2450)

Nabi berkata kepada Ummu Hani:

Marhaban Ummu Hani. (HR. Bukhari 357 dan Muslim 336)

Beliau juga berkata kepada utusan Abdul Qais:

Marhaban wahai kaum. (HR. Bukhary 53 dan Muslim 17.

Tatkala beliau di naikkan (mi raj) ke langit setiap para nabi yang beliau lewati memberikan penghormatan kepada beliau dengan Marhaban. (HR. Bukhari 349 dan Muslim 163)

Makna ucapan Marhaban

Imam Al-Hafiz Hujjatul Adab dan Lisan Al-Arab Al-Ashma'i rahimahullah waghafaralah berkata; Makna ucapan Marhaban :

:

Aku menjumpainya dengan penuh kelapangan dan keluasan. Dikatakan maknanya adalah maf'ul bih yakni Aku menjumpainya dengan lapang tiada kesempitan.

[Fathul Bari Karya Al-Hafiz Ibnu Hajar 10/562, Lihat Tahdzib Al-Lughah Karya Azhari 5/19]

Sumber : <https://t.me/haallaa1>

Related Posts

[UCAPAN ISTRI YANG SHALIHAH KEPADA SUAMINYA](#)

UCAPAN ISTRI YANG SHALIHAH KEPADA SUAMINYA Asy-Syaikh Muhammad Bazmul ha zhahullah berkata: "Termasuk perkara yang baik yang sepantasnya dilakukan oleh seorang istri terhadap suaminya di dunia

[DIANTARA SUNNAH YANG TERLUPAKAN](#)

DIANTARA SUNNAH YANG TERLUPAKAN Disebutkan oleh Asy-Syaikh Ibnul Utsaimin rahimahullah. :

[Larangan Memberikan UCAPAN SELAMAT Kepada Orang-Orang Ka r Atas Hari-hari Raya Mereka](#)

LARANGAN MEMBERIKAN "UCAPAN SELAMAT" KEPARA ORANG-ORANG KAFIR ATAS HARI-HARI RAYA MEREKA [termasuk ucapan Selamat Natal , atau Selamat Tahun Baru , (yakni tahun baru masehi atau imlek,

[Menghidupkan Sunnah Nabi yang Kian Terasing](#)

Menghidupkan Sunnah Nabi yang Kian Terasing Al Ustadz Qomar Su'aidy Lc Dahulu Rasulullah Shalallahu 'alaihi wa sallam pernah mewasiatkan umatnya agar berpegang dengan kuat pada ajaran

[Dakwah Kepada Sunnah dan Memerangi Taklid](#)

DAKWAH KEPADA SUNNAH DAN MEMERANGI TAKLID Ditulis oleh: Al-Ustadz Qomar Suaidi, Lc Orang seperti beliau tentu aktif di medan dakwah, kendati ayahnya cenderung mengarahkannya kepada mazhab